

El Diario Vasco (2006-03-23)

BERGARA / ' Irudiz Irudi ' muestra los secretos de la ilustración de cuentos a los escolares

JUAN A. MIGURA

BERGARA. DV. La exposición y el taller didáctico ' Irudiz Irudi, Liburu Ibiltari ' de Galtzgorri Elkartea, arrancó en el Kultur Etxea este lunes para acercar a los escolares de quinto y sexto grado a la ilustración de libros y cuentos.

El taller, organizado por la Biblioteca Municipal en colaboración con la Asociación Galtzgorri, destaca la importancia del dibujo en la literatura infantil y juvenil. Se enseña a los niños cómo trabajan estos profesionales y tienen la oportunidad de ser los dibujantes de un libro especial que será para su centro.

Los escolares se familiarizan con el trabajo de los dibujantes, practican las diferentes técnicas, conocen el proceso de creación de un libro y podrán comprobar cuál es el papel del dibujante en este proceso; además, se llevarán un libro creado con sus propias manos.

Un viaje por la ilustración

La metodología da importancia a dos áreas: la teórica y la práctica. Los encargados de desarrollar la parte teórica son los dinamizadores, que durante las actividades les dan distintas explicaciones a los niños, además de mostrarles el material escrito que se encontrará en la sala y en el que podrán obtener más información.

En el capítulo práctico cuentan con distintos contenidos de la muestra: el trabajo del dibujante, donde se verán las acuarelas, el collage... Los niños conocen de forma directa el proceso de creación de un libro, al llegar a la exposición un dibujante les ayuda a guiarles en el recorrido. Primero se encuentran con un taller gigante, y van pasando por los diferentes rincones. En cada apartado conocerán una parte del quehacer del dibujante. El trabajo que realicen los chavales en cada uno de los talleres se recogerá en un libro.

Además de la participación que los escolares llevan adelante estos días a través de los centros, para el 31 de marzo a las 18 horas se organiza una visita para niños de entre 8 a 10 años. Los interesados deben dar el nombre previamente en la biblioteca.